



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Paris, le 1<sup>er</sup> avril 2014

Devoteam (NYSE Euronext Paris : DVT) annonce l'expiration, au 31 décembre 2014, du contrat d'outsourcing informatique liant Devoteam Outsourcing SAS à Pierre Fabre SA et la poursuite du recentrage sur ses offres stratégiques.

Cet évènement n'entraîne pas de modifications des objectifs 2014 du groupe.

---

### A propos de DEVOTEAM :

Devoteam est un groupe de conseil en technologies de l'information et de la communication créé en 1995, partenaire de référence de la transformation IT de ses clients. La combinaison d'une offre de conseil et d'une offre de solutions technologiques permet à Devoteam d'apporter à ses clients un conseil indépendant ainsi que des solutions, de bout en bout, innovantes et industrialisées.

Devoteam a réalisé un chiffre d'affaires de 453 M€ en 2013. Le Groupe compte actuellement 3 900 collaborateurs dans 21 pays d'Europe, d'Afrique du Nord et du Moyen-Orient.

ISIN : FR 0000073793, Reuters : DVTM.PA, Bloomberg : DEVO FP

<http://www.devoteam.com>

Direction : Stanislas de Bentzmann, Co-président du Directoire, [stanislas.de.bentzmann@devoteam.com](mailto:stanislas.de.bentzmann@devoteam.com)

Communication financière : Evelyne Broisin, [evelyne.broisin@devoteam.com](mailto:evelyne.broisin@devoteam.com)

Presse : Aurélie Chambon [aurelie.chambon@ketchum.fr](mailto:aurelie.chambon@ketchum.fr) & Bastien Rousseau [bastien.rousseau@ketchum.fr](mailto:bastien.rousseau@ketchum.fr)